



Antonio Augusto Lucas, apareciendo de los informes que ha adquirido que la peticionaria se encuentra enferma en el Hospital y que no es su hermana, quien habita en Cartagena, la que ocupa la caseta número cincuenta y cuatro que existe frente a la plaza de Abastos, si no ciertos individuos que la ocupan, satisfaciendo alquiler a dicha peticionaria, es de parecer que no proceda acceder a lo solicitado, por ser contrario a lo prescrito en las Ordenanzas, reglamento de puestos y acuerdos del Ayuntamiento.

Considerando este, acordó de conformidad.

~~Sociedad para el
consejo de los
Hombres Buenos,~~ Se verificó el sorteo para la formación del Consejo de los Hombres Buenos, en el presente mes, ofreciéndolo el siguiente resultado =

<u>Procuradores</u>	<u>Heredamientos</u>
Don José Catañí Torres - - - - -	5º del Batán
" Guillermo García de la Mata - - - - -	2º de id id,
" Alejandro de Martínez - - - - -	5º de Alfonso
" José María Belouido - - - - -	1º del Raal Viejo
" Diego Salmerón - - - - -	2º de Nerva.

Dedores.

Don Antonio Mora - - - - -	2º de Aljada,
" Valentín López - - - - -	Gutiérrez del Batán

Comprobacion concluido el despacho, el Señor Dávrio pidió se pusieran aceras en la calle de Agüera; y el Ayuntamiento, tomando en consideración la moción, acordó pase a la comisión de Policía Urbana.

El Señor Balboa ruego al Señor Alcalde que una de las primeras calles que mande arreglar, sea la de, Orcasitas, pues hace tiempo que se aprobó el proyecto necesario y es de mucha necesidad y conveniencia.

El Señor Pérez Guillen solicita lo mismo para la

